

Auszug

aus der Niederschrift über die Sitzung des Integrationsrates
am 16.10.2013 im Großen Sitzungssaal des Neuen Rathauses, Große Rurstraße 17, 52428 Jülich

7. Talentwettbewerb 2014

(Vorlagen-Nr.381/2013)

Frau Wyrwich berichtet zur Weiterentwicklung des Konzeptes für den Talentwettbewerb hinsichtlich der Öffentlichkeitsarbeit (z.B. größere Plakatierung). Beim nächsten Talentwettbewerb wird vorgeschlagen, nur Kandidaten für die Genres Gesang (+ instrumentale Begleitung) und Tanz zu werben. Die Jury soll zukünftig mit professionellen Mitgliedern der jeweiligen Genres besetzt werden. Bei den Kindern mit Migrationshintergrund besteht weiterhin ein großes Interesse an der Teilnahme. Frau Wyrwich berichtet, dass das JuPaJü wieder gerne gemeinsam mit dem Integrationsrat den Talentwettbewerb durchführen möchte. Über das JuPaJü erreicht man die Zielgruppe in den Schulen. Frau Wyrwich bittet in 2014 um mehr aktive Unterstützung durch die Mitglieder des Integrationsrates bei der Sponsorengewinnung.

Beschluss:

Einstimmig.

In 2014 wird der Talentwettbewerb „Jülich hat Talente“ erneut durchgeführt in Kooperation mit dem JuPaJü.